

ABSTRAK

Riri Lusiani : Pengaruh Wadiah *Demand Deposit* dan Investasi *Non Profit Sharing* Terhadap Total Liabilitas di PT. Bank Syariah Bukopin Periode 2017-2022.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh dugaan bahwa Pengaruh Wadiah Demand Deposit dan Investasi Non Profit Sharing Terhadap Total Liabilitas . Hal tersebut di kemukakan oleh teori yaitu ketika Wadiah Demand Deposit naik dan Investasi Non Profit Sharing naik maka Total Liabilitas naik, begitu pula sebaliknya.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar pengaruh Wadiah Demand Deposit secara parsial terhadap Total Liabilitas, juga seberapa besar pengaruh Investasi Non Profit Sharing secara parsial terhadap Total liabilitas. Dan seberapa besar pengaruh Wadiah Demand Deposit dan Investasi Non Profit Sharing secara simultan Terhadap Total Liabilitas.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif yang dianalisis secara parsial yaitu dengan uji analisis regresi sederhana, analisis korelasi pearson product moment, koefisien determinasi dan Uji t serta dianalisis secara simultan dengan analisis regresi berganda, korelasi berganda dan Uji F. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data yang diolah dari laporan keuangan publikasi Bank Indonesia.

Hasil Penelitian menunjukkan wadiah demand deposit berpengaruh positif signifikan terhadap total liabilitas dibuktikan dengan hasil nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ $2,606 > 2,07387$ maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Kemudian Investasi non profit sharing secara parsial berpengaruh terhadap total liabilitas dibuktikan dengan hasil nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $16,368 > 2,07387$ maka H_0 ditolak dan H_a diterima,. Secara simultan menunjukkan bahwa wadiah demand deposit dan Investasi Non profit Sharing berpengaruh signifikan terhadap Total liabilitas dibuktikan dengan melihat $f_{hitung} > f_{tabel}$ yaitu $131,93 > 3,47$ pada bank bukopin syariah Tbk Periode 2017-2022.

Kata Kunci : Wadiah *Demand Deposit*, Investasi *Non Profit Sharing* dan Total Liabilitas.